



MARTIN LAPOINTE

INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE

Équipe lors de sa carrière junior :
Le Titan de Laval, de 1989-1990 à 1992-1993

Martin Lapointe a joué quatre saisons dans la Ligue de hockey junior majeur du Québec avec le Titan de Laval.

Au cours de sa carrière junior, il a récolté 149 buts et 189 mentions d'aide pour un total de 338 points en 195 affrontements ; une moyenne de 1,73 point par match.

En 1989-90 et 1992-93, il fut nommé sur la première équipe d'étoiles et en 1990-91 sur la deuxième équipe d'étoiles de la LHJMQ.

Au terme de la saison 1989-90, il a mérité le trophée Michel-Bergeron à titre de recrue offensive de l'année. Puis, à la suite de la saison 1992-93, il a hérité du trophée Paul-Dumont à titre de personnalité de l'année.

Il a remporté la Coupe du Président à deux reprises : 1990 et 1993.

En 1993, il a mérité une place sur l'équipe d'étoiles du tournoi de la Coupe Memorial.

Il a été sélectionné pour prendre part à trois championnats du monde junior consécutifs (1991, 1992 et 1993). En 1991 et 1993, il a aidé le Canada à remporter la médaille d'or.

En 1991, il fut choisi en première ronde (10^e au total) par les Red Wings de Detroit à la séance de sélection de la Ligue nationale de hockey.

Au cours de sa carrière de seize saisons dans LNH, il a récolté 181 buts et 200 mentions d'aide pour un total de 381 points en 991 parties en portant les couleurs de quatre formations : les Red Wings de Detroit, les Bruins de Boston, les Blackhawks de Chicago et les Sénateurs d'Ottawa.

Il a remporté la Coupe Stanley à deux reprises (1997 et 1998) avec les Red Wings de Detroit.

INFORMATION ON HIS CAREER

Team during his junior career:
The Laval Titan from 1989-90 to 1992-93

Martin Lapointe played four seasons in the Quebec Major Junior Hockey League with the Laval Titan.

During the course of his major junior career, he collected 149 goals and 189 assists for a total of 338 points in 195 games; an average of 1.73 points per game.

In 1989-90 and 1992-93, he was named a QMJHL first-team All-Star and in 1990-91, he was named a QMJHL second-team All-Star.

Following the 1989-90 season, he captured the Michel-Bergeron Trophy as the offensive rookie of the year. In 1992-93, he was awarded the Paul-Dumont Trophy as the personality of the year.

He won two President Cup titles: 1990 & 1993.

In 1993, he was named to the Memorial Cup Tournament All-Star Team.

He took part in three straight World Junior Championships (1991, 1992 & 1993), helping Canada win gold twice (1991 & 1993).

In 1991, he was selected in the first round (10th overall) by the Detroit Red Wings at the National Hockey League Entry Draft.

Over the course of his sixteen NHL seasons, he scored 181 goals and added 200 assists for a total of 381 points in 991 games with four franchises: The Detroit Red Wings, the Boston Bruins, the Chicago Blackhawks and the Ottawa Senators.

He won the Stanley Cup twice with the Detroit Red Wings (1997 & 1998).

Né à Ville Saint-Pierre, Québec, le 12 septembre 1973. Ailier droit, 5'11", 195 livres. En 1991, il fut choisi au 1^{er} tour, 10^e au total, par les Red Wings de Detroit à la séance de sélection de la LNH.

Born in Ville Saint-Pierre, Quebec on September 12, 1973. Right-winger, 5'11", 195 lbs. In 1991, he was selected in the first round, 10th overall, by the Detroit Red Wings at the NHL Entry Draft.

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
<i>Saison Régulière / Regular Season</i>					
1989-90 Titan de Laval	65	42	54	96	77
1990-91 Titan de Laval	64	44	54	98	66
1991-92 Titan de Laval	31	25	30	55	84
1992-93 Titan de Laval	35	38	51	89	41
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	195	149	189	338	268
TOTAL LNH NHL TOTAL	991	181	200	381	1417

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
<i>Séries éliminatoires / Playoffs</i>					
1989-90 Titan de Laval	14	8	17	25	54
1990-91 Titan de Laval	13	7	14	21	26
1991-92 Titan de Laval	10	4	10	14	34
1992-93 Titan de Laval	13	13	17	30	20
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	50	32	58	90	134
TOTAL LNH NHL TOTAL	108	19	24	43	202